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Manuela Rosa

De: José Rego

Enviado: terça-feira, 8 de Maiode 200716:13

Para: app; ce; Lina Freitas; Lurdes CSQM. Lindo

Assunto: FW: Regime juridicoda gestão dos recursos cinegéticos

De: AAIF[mailto:aaif@aaif.net]
Enviada: terça-feira, 8 de Maiode 2007 16:06
Para: José.Rego
Assunto: Regimejuridico da gestão dos recursos cinegéticos

Exmo. Sr. Presidente

Relativamente à Proposta de Decreto Legislativo Regional- "Regime Juridíco da Gestão dos Recursos
Cinegéticos", é uma Proposta que vem de encontro á proteção deste grande património cinegético que existe
na Região. A gestão dos Recursos Cinegéticos é fundamental para a sua preservação e para a sua
exploração de forma ordenada. Gostaria só de deixar aqui um alerta para a falta de censos populacionais de
algumasespécies cinegéticas. No caso particular da codorniz, penso que se deveria fazer um esforço para
que todas as ilhas podessem ter dados precisos das suas populações (censos).
No meu trabalho de final de curso estive envolvido nos censos da codorniz na Ilha Terceira feitos nos
Serviços Florestais da mesma ilha. Foi um trabalho bastante interessante embora de curta duração dados os
prazos que dispunha para finalizar o curso. Julgo que os censos ás espécies cinegéticas, são muito
importantes para uma melhor gestão.
Desde já as minhas felicitações para a nova Proposta.

Com os melhores cumprimentos;

Nuno Barreto

Técnico da Associação de Agricultores da Ilha do Faial
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